

La estrategia de inflación objetivo en Colombia : una visión histórica

Borradores de Economía

Número:

952

Publicado:

Lunes, 8 Agosto 2016

Clasificación JEL:

E31, E52, E58

Palabras clave:

Inflación objetivo, Banda cambiaria, Crisis financiera

[Descargar documento](#)

Lo más reciente

[Transferencias regionales no-condicionadas: el caso de regiones ribereñas en un país en desarrollo](#)

Bernardo Romero-Torres, Gerson Javier Pérez-Valbuena, Andrés Felipe García-Suaza, Jaime Alfredo Bonet-Moron

[Impacto fiscal del cambio demográfico sobre la educación en Colombia](#)

Olga Lucia Acosta Navarro, Andrés Felipe Chitán-Caes, Ana María Iregui-Bohórquez, Ligia Alba Melo-Becerra, María Teresa Ramírez-Giraldo, Jorge Leonardo Rodríguez Arenas

[La Efectividad de los Fondos de Recursos Naturales: Evidencia para Colombia](#)

Alejandro Ome, Laura Giles Álvarez, Gerson Javier Pérez-Valbuena, Cristhian Larrahondo

[Otras Publicaciones](#)

Con el fin de la banda cambiaria en Colombia en 1999, la estrategia de inflación objetivo (IO) se convirtió en el marco de política monetaria implementado por la Junta Directiva del Banco de la República, el cual aún sigue vigente. Este trabajo presenta un recuento histórico del proceso de adopción de esa estrategia en Colombia, así como las mejoras a nivel institucional y técnico que fueron necesarias para adoptarla, además se explica el desempeño que éste régimen de política monetaria tuvo frente a la crisis financiera del 2008. También se hace una reflexión sobre su utilización en el mundo y se sugiere, mediante modelos ANOVA y ARIMAX, que la IO ha sido efectiva en la reducción de la inflación.